



ADOLESCENTES EN MOVILIDAD HUMANA El cuidado de su salud sexual y salud reproductiva

¿En caso de un problema de salud a dónde puede acudir un/a adolescente en situación de movilidad humana?



Las personas en situación de movilidad humana tienen derecho a recibir atención y tratamiento de forma gratuita en todo el sistema de salud pública: centros, unidades y hospitales de salud pública.



La atención en salud incluye exámenes y medicamentos. Todos son gratuitos.



Acude al centro de salud de primer nivel de atención más cercano a tu casa, si es necesario ellos te refieren a un centro de mayor complejidad o especialidad.



Algunos Centros de Salud cuentan con Técnicos de Atención Primaria o Promotoras(es) de salud que te orientarán.



Recuerda:

El acceso a la salud pública es un derecho para todos y todas las personas que habitan en el país (Art. 32 de la Constitución de la República del Ecuador)